

「税金問題の解決に向けて」



梅津采花さん(岡垣東中3年)

「税は助け合い」



大島悠さん(岡垣中3年)

税がつくる明るい未来

中学生 税についての作文コンクール

11月11日～17日の「税を考える週間」に合わせ、税への関心を持ち、理解を深めてもらおうと全国の中学生を対象に催された作文コンクール。

町内では、2人が岡垣町長賞に選ばれ、表彰されました。おめでとうございます。

100歳の誕生日を祝って

12/8 山中環さんが百寿

山中環さん(吉木区)が満100歳の誕生日を迎えられました。おめでとうございます。

長生きの秘訣を伺うと「食事の塩分を控え、健康管理に気をつけること」と話す山中さん。毎日の日課はお墓参りと写経とのことでした。町からは敬老祝金とお祝状、社会福祉協議会からは花束が贈られました。



今年も歳末「たすけあい」

12/6 岡垣中央幼稚園の子どもたちが募金を寄付

サンタクローズの衣装を着た岡垣中央幼稚園の子どもたちが役場を訪れ、「歳末たすけあい募金」を門司町長に手渡しました。「みんなでためたお金です。困っている人のために役立ててください」と話してくれた子どもたち。皆さんの思いが詰まった募金は、町の福祉の充実のために役立てられます。



温かいご支援に感謝します

11/27 三木克彦さんが町にマスクを寄付

感染症などの拡大防止に役立てて欲しいと、三木克彦さん(旭中区)から、マスク11,550枚を寄付していただきました。ありがとうございます。

このマスクは町内の高齢者施設に配布するなどして、大切に活用させていただきます。



▲マスクを受け取る
高齢者施設の職員



ボランティア活動が評価され

福岡県知事表彰

山田隆一さん(三吉区)が、ボランティア等功労者として福岡県知事から表彰されました。おめでとうございます。

長年にわたり、地域住民の福祉向上のため献身的なボランティア活動を行っている山田さん。その功績が顕著であると認められ、表彰されたものです。